

Isonomía en Soneja - Mediterráneo - 03/07/2019

ISONOMÍA EN SONEJA

La Fundación Isonomía, en colaboración con el Ayuntamiento de Soneja, programado la exposición fotográfica *Diversidad funcional desde el arte conceptual*, fruto del trabajo colaborativo entre el fotógrafo conceptual **Simón Sampedro Sánchez** y las personas que integran el grupo de trabajo sobre discapacidad Isonomía. El objetivo de la muestra, que estará operativa hasta el 28 de julio, es que quienes la visiten desencadenen experiencias, recuerdos y sentimientos sobre la discapacidad, tomando como referencia elementos cotidianos.